



Matan a familiares de Mario Delgado

Las víctimas son una madre y su hija, quienes eran tía y prima del secretario de Educación Pública

LA VOZ

DE SABINAS



(866) 633 35 55
Año XXXIX No. 14,057
Sabinas, Coahuila

Asegura Fiscalía droga y detiene a uno en cateo

El operativo se realizó en menos de 48 horas luego de integrar la investigación

CARLOS MACÍAS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Durante el cateo se realizó la detención de una persona y el aseguramiento de drogas.

SABINAS, COAH.- Un cateo realizado en la Colonia Retama del municipio de Sabinas dejó como resultado el aseguramiento de aproximadamente un kilogramo de marihuana, diversas dosis de metanfetamina y tres cámaras de grabación, además de la detención de un masculino de 29 años.

La acción fue encabezada por la Fiscalía General del Estado de Coahuila en coordinación con la Policía Estatal y la Policía Municipal, tras una denuncia ciu-

dadana presentada en reuniones con la sociedad civil, en presencia del Fiscal General, Federico Fernández Montañez.

De acuerdo con la autoridad, en menos de 48 horas se integró la investigación y se solicitó la orden de cateo al juez de control,

misma que fue cumplimentada el pasado viernes 30 de

enero.

El Delegado Regional, Diego Garduño, supervisó el operativo y confirmó que los narcóticos asegurados serán sometidos a pesaje oficial para determinar la cantidad exacta de metanfetamina incautada.

La Agencia de Investigación Criminal (AIC) fue la encargada de ejecutar la

detención del individuo, quien quedó a disposición de la Fiscalía General del Estado para continuar con las diligencias correspondientes.

La institución reiteró que mantiene firme su compromiso con la procuración de justicia y con acciones directas contra la delincuencia.

INE implementa voto a domicilio

Personas con discapacidad y movilidad limitada podrán votar desde casa



Adriana Cruz, Vocal del Registro Federal de Electores

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

MONCLOVA, COAH.- El Instituto Nacional Electoral (INE) ha puesto en marcha en Monclova un programa de voto anticipado a domicilio, diseñado específicamente para garantizar que ciudadanos con discapacidades o limitaciones físicas puedan ejercer su derecho al sufragio. Esta iniciativa, fundamentada en el artículo 141 de la ley electoral, permite que el personal del organismo acuda directamente a las viviendas de quienes previamente tramitaron su credencial bajo esta modalidad especial. Actualmente, el padrón cuenta con 40 personas registradas, quienes recibirán visitas de notificación y confirmación entre el 23 y el 27 de febrero.

Para aquellos ciudadanos en situaciones de movilidad limitada que aún no forman parte del listado, el plazo de registro permanece abierto hasta el próximo 10 de febrero.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEÁ AQUÍ



ARCHIVOS EPSTEIN

Acusó narco fiestas sexuales en campo de Trump

¡BIEN 'TORCIDOS'! Sorprenden a ladrones desmantelando bodegas



HORA CERO

Impulsa DIF Coahuila proyectos comunitarios
Para fortalecer la salud y bienestar social; entregan proyectos del Programa Salud y Bienestar Comunitario



El objetivo del programa es mejorar condiciones sociales de vida en localidades con alta marginación.

de fortalecer el desarrollo social y mejorar la calidad

de vida en las comunidades con mayor rezago, el DIF Coahuila llevó a cabo la Entrega de Proyectos del Programa Salud y Bienestar Comunitario 2026, así como también se realizó la entrega de despensas, zapatos y cobijas en la comunidad de Las Coloradas, en el municipio de Ramos Arizpe.

La presidenta honoraria del DIF Coahuila, Liliana Salinas Valdés, destacó que

estas acciones reflejan la visión humanista del gobernador Manolo Jiménez Salinas, quien ha reiterado que el desarrollo social debe construirse desde las comunidades, escuchando sus necesidades y fortaleciendo sus capacidades.

“Siguiendo el compromiso de nuestro gobernador Manolo Jiménez Salinas, trabajamos para que cada comunidad tenga las herramientas necesarias



El DIF Coahuila reafirma su compromiso de trabajar de la mano con las comunidades.

para salir adelante por sí misma.

LOCAL / PÁG. 7

